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La Junta Local de Seguridad analiza los actos vandálicos que se produjeron en La Villa 
el pasado domingo

La salida de la quinta etapa de la Vuelta Ciclista a España, otro de los asuntos destacados de la 
reunión
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La 
Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, ha 
trasladado a los participantes en la reunión de la Junta 
Local de Seguridad celebrada esta mañana en el 
Consistorio de nuestra localidad, la situación de 
“inseguridad” que sufren los vecinos del barrio de La 
Villa tras los actos vandálicos que se produjeron en la 
madrugada del pasado domingo.

En declaraciones a los medios, Ceballos ponía de 
manifiesto que, “a efectos de seguridad, no son 
incidentes mayores pero sí lo son para los vecinos del 
barrio”, adelantando que la instalación de cámara de 

seguridad en el barrio, “es un tema complicado, ya que hay que tener en cuenta su ubicación, además de 
contar con el consentimiento de los residentes en la zona”. Para ello, la Alcaldesa ponía de manifiesto que se 
ha planteado realizar una consulta entre los vecinos para conocer su opinión sobre esta medida de seguridad, 
así como las posibles ubicaciones de las cámaras.
Junto a este tema, la Junta Local de Seguridad ratificó el convenio Viogen, entre el Ministerio del Interior y 
la Policía Local. Un programa centrado en la violencia de género, “bastante intenso”, en palabras de 
Ceballos, “sobre todo a la hora de desarrollar todo lo que es el sistema de protección de víctimas de 
violencia de género”. En este sentido, la Alcaldesa añadía que tras una vez superado este trámite, se ha de 
contar con la ratificación definitiva del Ministerio para que la Policía Local pueda comenzar su desarrollo 
efectivo.
En este sentido, Ceballos hacía referencia a los casos de violencia de género de los que se ha hecho cargo la 
Guardia Civil en Priego, apuntando la Alcaldesa que los datos ofrecidos en relación a este tema, “son muy 
positivos, en el sentido de que ha bajado de forma considerable el número de víctimas de violencia de 
género, que se encuentra dentro de los sistemas especiales de protección existentes al efecto”, existiendo en 
la actualidad en la localidad 17 víctimas con diferentes estándares de seguimiento.
Otro de los aspectos abordados en el transcurso de esta junta local de seguridad ha sido el relacionado con 
los  expedientes sancionadores en materia de seguridad, y de manera particular con el medio centenar de 
aquellos que están relacionados con la tenencia o tráfico de sustancias estupefacientes. 
Igualmente, la salida desde Priego el miércoles 27 de agosto de la quinta etapa de la Vuelta Ciclista a 
España, ha sido otro de los temas abordados en la junta local de seguridad. La hora prevista para la salida 
neutralizada, las 12:55, y las características del recorrido, que discurrirá por el centro de la localidad, 
provocará que se ponga en marcha un plan especial de tráfico ya que será necesario cortar un gran número 
de calles durante varias horas hasta que finalice el paso de la serpiente multicolor.



Reseñar finalmente que junto a la Alcaldesa, han tomado parte en la reunión el concejal delegado de 
Seguridad Ciudadana, Antonio Barrientos, los ediles Ana Rosa Rogel (PA) y Antonio Carrillo (PSOE); el 
secretario general de la Subdelegación del Gobierno, José Manuel Siles; por parte de la Guardia Civil el 
capitán jefe del Subsector de Tráfico, Ignacio Varela; el comandante jefe de Operaciones, Fernando López; 
el teniente jefe de la línea de Priego de Córdoba, Francisco Alcalá; y el sargento comandante del puesto de 
Fuente Tójar, David León-Salas; junto al sargento jefe de la Policía Local, José Antonio Gutiérrez; y el 
segundo jefe de la Unidad del Cuerpo Nacional de la Policía Adscrita a la Junta de Andalucía, José Carlos 
Alférez. 
 


